

国津っ子

平成23年5月1日 第3号

名張市立国津小学校通信

春、本番



校庭の桜の木も鮮やかな黄緑色になってきました。まさに春本番。国津の地域の田んぼにも今年の稲が植えつけられて、まさに、緑色の季節がやってきました。

この春国津小学校に赴任された先生たちから、「国津っ子は、素直で、やさしく、よく仕事をする」という評価をもらっています。その言葉通り、上級生は下級生のお世話をするとともに、この春入学した1年生もすっかり「国津っ子」の一員として、うこっけいの世話、花の水やり、給食当番などの仕事をこなしています。

そんな子どもたちの活動の様子を見るにつけ少人数の学校のよさを感じることが出来ます。

私たち教職員すべてが力を合わせて本校の教育目標である「生き生きにこにこ国津っ子」に近づいていくよう取り組みを進めてまいります。子どもたちを中心に、保護者のみなさま、地域のみなさまのお力添えをたまわりますようよろしくお願いいたします。

4月26日、子どもたちの楽しみの一つである「春の遠足」に全校でそろって出かけました。8時50分に玄関前に集合した子どもたちは、「春の山を『山が笑う』と言われてきたのだけれど、本当にそうなのだろうか、自分の目で確かめよう」というめあてを持って、遠足に出発しました。途中、前山公園で小休止をとり、ほころびかけたつつじの花を観賞しました。トイレ休憩をとり、折戸川の源流に足を伸ばしていきました。植林された杉やヒノキの木に陽の光がさえぎられ、ひんやりとした空気の中を奥にむかってどんどんどん進んでいきました。しばらくすると中洲がある場所に到着です。ここが、今年の遠足の目的地。子どもたちは一足早くお家の人たちの心づくしの昼食をとったあと、思い思いに川の水に足をつけていきます。最初はおそろおそろだったのですが、しばらくするとカニを探して石をひっくり返したり、ビニル袋で小さな魚を捕まえたり、普段の学校の休み時間に見られるようにたくましい姿を見せてくれました。中には、浮石の上に乗ってしまい、冷たい川の水に足をつけてしまった子も。春の自然を満喫するとともに、高学年としての自覚が高まった一日になりました。事前の遠足の準備など、ご家庭のみなさまのご協力ありがとうございました。



春の遠足

田楽アート



田楽アート（田植え）を5月12日、8時50分から行います。今年も、山本さん、池田さんに教えを受け、子どもたちが田植えの体験活動を行います。収穫したお米は、おにぎりにして、みんな味わう予定です。3月11日の東日本大地震におもいをはせて、子どもたちが考えた文字が「生」「命」でした。田んぼのデザインの関係から、今年は「生」の字を浮かびあがらせます。お近くを通られた際は、生長を感じながら、楽しんでいただければと思います。



5月行事予定

- | | |
|--------|--|
| 3日（火） | 憲法記念日 |
| 4日（水） | みどりの日 |
| 5日（木） | こどもの日 |
| 6日（金） | にこにこ楽しもう集会5限 |
| 9日（月） | 集金日 |
| 10日（火） | 安全パトロール（植田さん）午後 避難訓練 10:40～ |
| 12日（木） | 田楽アート田植え 10:20～（雨天順延） 歯科検診 9:00～ ALT 来校 |
| 13日（金） | 田植え予備日 自由参観（1,2限） PTA 役員会 18:45～
役委員会 19:30～ 学校開放運営協議会 19:00～ |
| 18日（水） | 尿検査（2次） |
| 19日（木） | ALT 来校 |
| 20日（金） | 「ひこうせん」読み聞かせ |
| 23日（月） | 心電図検査 9:00～9:45 |
| 25日（水） | 眼科検診（1, 4年）13:30～ |
| 26日（木） | ALT 来校 |
| 30日（月） | 北中先生来校 |
| 31日（火） | 安全パトロール（植田さん）午後 |

学校生活の様子を、更新しています。ぜひ「国津小学校」ホームページをご覧ください。

ラジオから子どもたちの声が

～アドバンスコープの取材を受けて～

去る4月25日、給食の時間や昼休みの時間を利用して国津っ子38名がFMなばり83.5の取材を受けました。好きな給食や遊び、自分の夢など思い思いに語っています。この収録は、5月24日（火）、5月25日（水）、5月26日（木）の3日間、FMなばり（83.5MHz）で12時25分から13時ごろにかけて放送される予定です。お時間に都合がいただければ、ぜひ子どもたちのおもいに耳を傾けていただけるとありがたいです。